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ACTA N° 012/2025 
En Oberá, Ciudad de la Provincia de Misiones, al décimo cuarto día del mes de 
Mayo del año dos mil veinticinco, se reúne en Primera Sesión Especial el 
Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá, correspondiente al Cuadragésimo 
Noveno período de Sesiones, convocado en el recinto de su sede; con la 
presencia de los Concejales: Maximilian Félix Binder, Carina Soledad Sánchez, 
María Luisa Glum, Marcelo Luis Sedoff, Verónica Alejandra Noguera, Mara Ivis 
Frontini, Adriana Patricia Kosnicki, Aníbal Ramírez.-- Preside la Sesión el 
Concejal Pablo Ullón. ----------------------------------------------------------------------------- 
Presidencia: “Se inicia la Sesión siendo las nueve horas y dieciséis minutos. Sin  
Concejales ausentes.” – “Invitamos a la Concejal Mara Ivis Frontini al izamiento 
del pabellón.” --------------------------------------------------------------------------------------- 
PETICIONES PARTICULARES.---------------------------------------------------------------
PETICIONES OFICIALES Y PROYECTOS PRESENTADOS.------------------------
DESPACHOS DE COMISIÓN.----------------------------------------------------------------- 
EXPTE N° 051/2025– Departamento Ejecutivo Municipal - Eleva Rendición de 
Cuentas Anual Ejercicio 2024.---- Secretaría lee: “El Concejo Deliberante en 
Comisión de PRESUPUESTO, TASAS Y HACIENDA, ha dado tratamiento al 
Expte. de referencia, y Considerando, QUE, el Departamento Ejecutivo Municipal 
eleva en tiempo y forma en fecha 28/03/2025 la rendición de cuentas anual 
correspondiente al Ejercicio 2024 para su examen y aprobación de conformidad 
a la normativa legal; QUE, de acuerdo a lo establecido en los Artículos 111º y 
209º de la Carta Orgánica Municipal, corresponde al Concejo Deliberante el 
examen, estudio y consideración de las cuentas de la Administración Municipal; 
QUE, el Cuerpo Deliberativo convoca a reunión a la Secretaría de Finanzas de 
la Municipalidad, haciéndose presentes en fecha 23/04/2025 los funcionarios Cr. 
Javier Carisimo - Secretario de Finanzas M.O.- y el Cr. Carlos Jropot - Contador 
Municipal - prestando informe detallado de toda la gestión municipal que se halla 
contenida en la documentación presentada en el expte. de referencia; QUE, en 
dicha oportunidad los ediles contaron con la oportunidad de realizar las consultas 
necesarias a fin de aclarar todos los aspectos referidos a la rendición de cuentas 
tratada; QUE, habiéndose efectuado el correspondiente análisis de la 
documentación obrante en las presentes actuaciones así como los libros y 
registros contables puestos a disposición por el Contador Municipal, se ha 
constatado que éstos se ajustan a lo que establece la Ley de Contabilidad de la 
Provincia y reglamentaciones vigentes en la materia; en razón de lo expuesto, 
debe dictarse ORDENANZA de la siguiente manera: Artículo 1°: DÉSE por 
examinada la Rendición de Cuentas Anual de la Municipalidad de la Ciudad de 
Oberá, correspondiente al Ejercicio del año 2024.- Artículo 2°: De forma.- 
Concejo Deliberante en Comisión de Presupuesto, Tasas Y Hacienda. Firman 
los Concejales: Pablo Ullón, Verónica Alejandra Noguera, María Luisa Glum, 
Marcelo Luis Sedoff, Maximilian Félix Binder y Carina Soledad Sánchez”.---------  
Concejal Kosnicki: “Bueno este Inter-Bloque de la oposición va a votar negativo 
al visado ya que hemos pedido la información correspondiente hace un par de 
semanas, para analizarla con un equipo de contadores y no se nos ha sido 
enviada. Sin información es imposible trabajar responsablemente. Gracias.”----- 
Concejal Glum: “Simplemente aclarar que el Ejecutivo, encabezado por el 
Intendente Pablo Hassan, ha realizado una puesta en común ante la sociedad 
obereña invitando a todos los actores de nuestra querida Oberá, desarrollando 
todo lo elaborado en el año 2024. Creo que es histórico porque por primera vez 
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se hizo esa presentación que avala todo lo expuesto en las reuniones que hemos 
tenido con el área correspondiente del ejecutivo municipal, que es el Área de la 
Secretaría de Hacienda. Simplemente aclarar eso, que acompañó este visado 
de Balance. Que la idea es hacerlo todos los años, que tengan conocimiento no 
solo las Instituciones si no abierto al público en general, una puesta en común 
del Balance Municipal. Gracias Presidente.”------------------------------------------------ 
Presidente somete a votación. – Resultando Aprobado por mayoría, siendo seis 
votos por la afirmativa (Ullon, Noguera, Binder, Glum, Sedoff y Sanchez) y tres 
votos por la negativa (Kosnicki, Ramírez y Frontini). -- Por Secretaría se 
redactará la correspondiente Ordenanza. --------------------------------------------------- 
HOMENAJES.--------------------------------------------------------------------------------------
EXPRESIONES TEMÁTICAS DE ACTUALIDAD. --------------------------------------- 
Presidente: “Antes de finalizar quiero saludar al Defensor del Pueblo Carlos  
Bernhardt que se encuentra en nuestro recinto.”------------------------------------------ 
Pabellón Nacional por parte de la Concejal Mara Ivis Frontini. ------------------------
------------------------------------Se da por finalizada la Primera Sesión Especial 
siendo las nueve horas y veintiún minutos.--------------------------------------------- 


